



SERVICE COURRIER DES LECTEURS : GOLF EUROPÉEN, MOTOR PRESSE FRANCE, COURRIER DES LECTEURS, 12, RUE ROUGET-DE-LISLE, 92 442 ISSY-LES-MOULINEAUX CEDEX



E-MAIL : GOLFEURO@MOTORPRESSE.FR  
JEANEDOUARD.BISSONNET@MOTORPRESSE.FR

## NOUS AVONS PERDU LA BOULE...

J'ai été très intéressé par la chronique de Kristel Mourgue d'Algue «*État des lieux du golf mondial*» dans le *Golf Européen* d'Août 2015. Je souscris tout à fait à son analyse quand elle affirme que nos parcours sont devenus trop longs, trop difficiles, voire décourageants. Que, désormais, ils font plus appel à la puissance qu'à la stratégie, la finesse et la créativité... Les parties sont lentes et manquent de rythme. La conséquence : moins de joueurs car moins de plaisir !

Forte de ce constat, l'Association sportive du golf de Lille-Métropole a proposé cette année une nouvelle philosophie de jeu basée sur des départs adaptés aux index des joueurs et donc à leur niveau réel de jeu. Nous nous sommes bien entendu conformés à l'étalonnage officiel, mais les départs blancs et jaunes réservés traditionnellement aux hommes et bleus et rouges aux dames, ont désormais été attribués en fonction des index et non plus du sexe... Voici comment s'échelonnent depuis cette année nos départs :

### 1<sup>re</sup> série (0 à 11,4)

- Hommes : départs blancs
- Dames : départs jaunes

### 2<sup>e</sup> série (11,5 à 18,4)

- Hommes : départs jaunes
- Dames : départs bleus

### 3<sup>e</sup> série (18,5 à 26,4)

- Hommes : départs bleus
- Dames : départs rouges

### Autres séries

- Départs rouges

Les coups rendus sont évidemment ceux édictés selon les règles de l'étalonnage officiel de la FFGolf qui suit de près notre initiative.

Malgré les inévitables (rares) ronchon(ne)s et (très rares) réflexions sexistes («*Moi ? Jouer des boules rouges!!!*»), l'immense majorité de nos licenciés (1700) s'y est plié dans la bonne humeur. Mais non sans une certaine appréhension... En effet, moins de coups rendus quand on part des rouges, c'est un peu stressant... Mais au bout du compte, après quelques

pars inhabituels et des birdies ratés «de ça», le plaisir de jouer est là. Le parcours n'est pas plus facile puisqu'on a moins de coups rendus, mais le jeu redevient subtil, intéressant, les départs stratégiques, le petit jeu essentiel, la réflexion primordiale... Bref, c'est du golf pur et (toujours) dur ! Autre bonheur enfin, les parties sont plus rapides et les temps de jeu respectés. Chacun, débutant ou joueur seul, y trouve son compte. Le nombre de participants à nos compétitions a augmenté cette année de 15%...

**J.-L. PICK, PRÉSIDENT  
DE L'ASSOCIATION SPORTIVE  
DU GOLF PUBLIC  
DE LILLE-MÉTROPOLE.**

Jean-Louis PICK  
Président de l'ASGLM  
Rond Point des Acacias  
59790 - RONCHIN -

GOLF EUROPÉEN  
M. Le Rédacteur en Chef,  
Mme K. MOURGUE D'ALGUE



Le 1 Septembre 2015

Bonjour,

J'ai été très intéressé par la chronique de Kristel MOURGUE D'ALGUE «*État des lieux du golf mondial*» dans votre magazine *Golf Européen* d'Août 2015. Je souscris tout à fait à son analyse quand elle affirme que nos parcours sont devenus trop longs, trop difficiles, voire décourageants. Que, désormais, ils font plus appel à la puissance qu'à la stratégie, la finesse, et la créativité... les parties sont lentes et manquent de rythme. La conséquence : moins de joueurs car moins de plaisir...

Forte de ce constat, l'Association Sportive du Golf de Lille-Métropole a proposé cette année une nouvelle philosophie de jeu basée sur des départs adaptés aux index des joueurs, et donc à leur niveau réel de jeu. Nous nous sommes bien entendu conformés à l'étalonnage officiel, mais les départs blancs et jaunes, réservés traditionnellement aux hommes, et bleus et rouges aux dames, ont désormais été attribués en fonction des index, et non plus du sexe...Voici comment s'échelonnent depuis cette année nos départs :

1<sup>re</sup> série (0 à 11,4)

-Hommes : Départ blanc

*Jouer un parcours à sa mesure est la clé pour s'amuser et progresser. Enfant, Tiger Woods lui-même jouait des parcours à sa portée. Son père le faisait partir de départs avancés, en cohérence avec sa longueur, afin que le petit Tiger puisse rivaliser avec le par du parcours. En grandissant, il augmentait les longueurs. Nous vous félicitons pour votre initiative courageuse. D'ailleurs, l'augmentation du nombre de participants à vos compétitions est la preuve que vous avez fait le bon choix.*

## ON VOUS L'AVAIT BIEN DIT !

Je suis content de vous annoncer que Meva a gagné le stroke-play des Championnats de France des jeunes benjamines, cet été, à Bordeaux Lac. Avec un score final de -2, elle bat Emma Bohely au 1<sup>er</sup> trou du play-off avec un birdie. Emma qui deviendra, 5 jours plus tard, championne de France de match-play. Meva, quant à elle s'est arrêtée en 1/4 de finale, battue 1 up par la future finaliste.

Trop peu d'expérience en match-play, car en Indonésie cette formule est très rarement pratiquée. C'est la cause principale de sa défaite. C'était la première fois que Meva participait aux Championnats de France individuels. En 2014, elle avait uniquement participé aux Championnats de France par équipe avec son club de Bondues. Cette année, elle est aussi devenue vice-championne de France par équipe des moins de 17 ans, avec Bondues, battu en finale 2 et 1 par le Racing la Boulie. Une très bonne expérience 2015 que nous reconduirons l'année prochaine !

En décembre 2008, alors que Meva n'avait que 7 ans, vous aviez tiré dans le courrier des lecteurs : «*Meva Schmit, retenez bien ce nom*», elle semble bien partie pour vous donner raison !

**M. SCHMIT LE BALINAIS.**

*Bravo à Meva pour cette belle victoire. Effectivement, nous serions très fiers de pouvoir écrire un jour lors de sa première grande victoire pro : «On vous l'avait bien dit !» En attendant, qu'elle continue à s'entraîner et surtout à s'amuser et à prendre du plaisir.*

